
西尾高校の唯（ゆい）です。中国出身です。 

私は中学校一年生の時に日本に来ました。今年で、もう４年目です。日本に来た頃には、

日本語がまったく分かっていませんでしたが、早期適応教室で実質３ヶ月お世話になっ

て、日常会話は普通にできるようになりました。東部中学校では、先生たちがとても親切

に世話してくれて、同級生たちも、私が理解できる英語で話しかけてくれました。 

中一の時には、たとえそんなに親切な環境であっても、私は勉強をあまりできていません

でした。初めてのテストは ほぼ学年最低位でしたので、すごく落ち込みました。しかし

先生たちは、問題などをとても優しく教えてくれたり、アドバイスしてくれたりして、本

当にありがたかったです。 

 私が、頑張って勉強しないと思い始めたのは中二の夏でした。 

 担任の先生から「その成績だと高校はいけません」という話を聞きましたが、それをき

っかけに、私は塾に入って、頑張って勉強しようと決心しました。塾では学校より早めに

進んで、問題演習などもしていました。何より、私は予習と問題演習を大事にしていまし

た。 

 中 3の夏からは、大体平日５時間、休日１０時間の自習をしました。 

私は内申点３４、当日点８５ぐらいで西尾高校に合格しました。 

私は今、高校の弓道部に入って、部活と勉強を両立して頑張っています。 

高校での初めての定期テストには、私は１１００点中９２６点を取って、学年１７位でし

た。今は学校生活をとても楽しんでいますが、充実な日々を送っています。西尾高校はと

てもいい高校で、先生たちもとても優しく話しかけてくださり、部活・勉強を両方偏らず

に力を入れる高校です。 

私は、プログラマーになりたいです、夢を叶うためにこれからもあきらめず頑張ります。 

私は、みんなに「外国人だからできない」より「外国人であるからこそ、できなければい

けない」と思ってほしいです。外国人だからっていう理由であきらめるのではなく、日本

に選んで来たんだから、外国人であるからこそ、日本人に負けないためにできなければい

けないと思います。積極的に考えて、できることをしっかりやれば、それなりの結果が出

ますので、 

みなさん、勉強や部活で頑張ってください。 

 


